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Pierre de Construction Spirituelle No.13 

 

 

 

Romains 1 :1  «Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en 
Jésus Christ, qui ne marchent pas selon la chair mais selon l’Esprit»   

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont 
en », non pas ceux qui Y croient, «ceux qui sont en Jésus-Christ, qui marchent, non 
selon la chair, mais selon l'Esprit. Et Ma Parole est Esprit et Vie.» (Jean 6:63). 
Plus aucune condamnation, libérés du péché, libérés des soucis de ce monde, 
aucune condamnation. Comment cela? «Pour ceux qui ont été baptisés d'un seul Esprit, 
pour former un seul Corps.» (I Cor. 12:13).  Là, le Sang de l'Agneau a été appliqué. Le 
Dieu du Ciel vous a acceptés... Sa Vie est en vous, et vous êtes fils et filles de Dieu (Rom. 
8:16). 

Votre caractère est le caractère de Dieu. Qu'est-ce à dire? Que vous êtes un 
instable, quelqu'un qui accepte n'importe quoi? Non monsieur! Dieu est un Dieu de 
jugement! Il est un Dieu de correction! Il faut marcher droit! Rien de moins! Et c'est ce 
genre de personne-là que vous êtes, parce que vous avez le caractère de votre Père![1] 

 
Il n'y a pas de jugement pour la Semence Royale Spirituelle prédestinée 

d’Abraham (Gal. 3:7,29), parce qu'ils sont prédestinés à la Vie Éternelle (Eph. 1:3-4; Actes 
13:48). Ils ont accepté le Sacrifice auquel Dieu a pourvu, et ce Sacrifice est Christ, la 
Parole.  

Jean 5:24: «Celui qui entend Ma Parole (le mot signifie: comprend. N'importe quel 
ivrogne peut l'entendre, et ensuite s'en aller)... Mais celui qui entend Ma Parole – comprend 
ma Parole et croit en Celui qui M'a envoyé, a la Vie Éternelle et n'entrera pas en 
jugement, mais il est passé de la mort à la Vie.» Oui monsieur! [2] 

 
Comment un homme peut-il déclarer que l’Épouse de Christ va dans la 

Tribulation? Je ne peux pas le comprendre. Voyez? Elle est emportée loin de la 
Tribulation (Apo. 3:10). Si l’église a été jugée, s’ils se sont jugés eux-mêmes (I Cor. 11:31; 
I Tim. 5:24)  et qu’ils ont accepté le Sang, alors comment Dieu peut-Il juger un homme 
qui est parfaitement, totalement sans péché? Vous dites: “Une personne comme ça, ça 
n’existe pas.” Chaque croyant né de nouveau, vrai croyant, est parfaitement, absolument 
sans péché devant Dieu (I Jean 5:18; 3:9). Il ne se confie pas dans ses œuvres, mais dans le 
Sang de Jésus, dans lequel sa confession a été plongée... C’est la Bible qui le dit. [3] 

 
Et parlant de cette naissance, vous devez passer par un processus, tout comme tout ce 

qui vit. Tout ce qui revit doit d’abord mourir (Matt. 16:25). Et vous ne pouvez pas garder 

Aucun Jugement 

Parce qu’ils se sont eux-mêmes Jugés 
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votre même esprit. Vous ne pouvez pas garder vos mêmes habitudes. Vous ne pouvez pas 
garder vos mêmes pensées. Vous devez mourir. Vous devez mourir comme Il est mort 
(Jean 12:24-25). Vous devez mourir sur Son autel, comme l’a fait Abel avec son agneau 
(Gen. 4:2-8). Vous devez mourir avec votre Agneau. Vous devez mourir, mourir à votre 
propre pensée pour naitre à Sa pensée à Lui. Que la pensée qui était Christ soit en vous 
(Phil. 2:5-8). Vous devez penser Ses pensées à Lui. Et maintenant, frère, sœur, laissez-moi 
vous dire ceci de la manière la plus intelligente que je sache le faire. Comment pouvez-vous 
penser Ses pensées à Lui et renier Sa Parole, et prétendre malgré tout que vous êtes nés de 
nouveau ? Posez-vous-mêmes simplement cette question. Comment pouvez-vous le faire ? 
Vous ne le pouvez pas. Si vous êtes nés de nouveau, vous avez Ses pensées. Si la pensée de 
Christ est en vous, alors vous êtes une nouvelle créature (II Cor. 5:17). La Bible enseigne 
cela. Et n’importe quel frère qui aimerait vérifier, là où vous trouvez cette créature, regardez 
ce mot « créature » là dans le Lexique, et vous verrez que le mot « créature » est interprété ou 
traduit par « une nouvelle création » (Gal. 6:15), parce que vous êtes une création, un être 
humain né par un désir sexuel sur la terre ici, et maintenant vous êtes une nouvelle création 
née de l’Esprit (Jean 3:3-5). Vos propres pensées sont mortes. Elles sont mortes à tel point 
qu’elles sont corticales comme le serpent d’airain, ou comme lorsqu’Il mourut et que les cieux 
et la terre et tout témoignèrent qu’Il était mort (Luc 23:44-46).  

Oui, pour naitre de nouveau vous devez passer par un processus de mort ; toute 
chose le fait. Vous prenez un grain de maïs; si ce maïs espère jamais revivre, il doit d’abord 
mourir (Jean 12:24). Ce maïs, ce blé, cette fleur, cet arbre, cette herbe, ce végétal, tout ce qui 
espère revivre doit d’abord mourir. Alors comment y échapperez-vous?  Vous devez 
d’abord mourir. Vous devez mourir. Mourir comment ? Mourir à vous-mêmes, mourir à 
tout afin que vous puissiez naitre de nouveau. Vous devez faire cela. Si vous ne mourez 
pas, vous ne pouvez jamais revivre. 

Maintenant, cela doit mourir. Or, cela ne veut pas dire de tourner une nouvelle page  
en cette nouvelle année, mais c’est de mourir réellement et naitre de nouveau. Voyez-
vous ? Vous devez vous sentir tellement coupable lorsque vous vous tenez dans Sa 
Présence. Que vous empruntiez la voie des Méthodistes, ou la voie des Baptistes, quelle que 
soit  la voie que vous empruntez, vous devez être si coupable et vous sentir tellement 
coupable jusqu’à ce que vous… Cela vous tuera. C’est juste. Ça vous tuera. Votre vie 
mondaine  mourra là même. Vous devez vous sentir tellement coupable dans la Présence 
de Dieu jusqu’à ce que votre vie mondaine meure là même (Rom. 7:8-11). La question du 
péché pour vous est réglée lorsque vous vous tenez dans Sa Présence. Lorsque vous avez cette 
impression, vous êtes certain de vivre, parce que vous êtes en train de mourir. Et la seule 
manière pour vous de revivre c’est de mourir d’abord pour que vous puissiez revivre.  

Maintenant, vous voyez ce à quoi je veux en venir, n’est-ce pas, ce que cette naissance 
est, la nouvelle naissance. D’abord, il faut mourir en vue de naitre de nouveau… Et si 
vous avez toujours les choses du monde en vous, vous n’êtes pas nés de nouveau. Et comment 
allez-vous prétendre être nés de nouveau et toujours avoir les choses du monde accrochées à 
vous ? Voyez-vous? Comment pouvez-vous faire ça? [4] 

 
Et avant qu’une naissance puisse avoir lieu, nous comprenons qu’il doit y avoir une 

mort, avant la naissance. Et une naissance, c’est un vrai gâchis, n’importe quelle naissance. 



3 
 

Que ce soit dans une porcherie, ou n’importe où ailleurs, c’est un vrai gâchis. Et c’est pareil 
pour la nouvelle Naissance : cela vous fait faire des choses que vous ne penseriez pas faire, 
d’habitude. Mais quand vous êtes prêt à mourir à vous-même, alors vous naissez de 
nouveau en étant une nouvelle créature en Jésus-Christ. Alors les choses s’ouvrent, et la 
vie devient une nouvelle vision pour vous, parce que vous avez accepté la Personne de Jésus-
Christ, et non pas une théorie ou un credo (Jean 1:12-13). 

Ou, même la Parole écrite : Elle doit être vivifiée par le Saint-Esprit. Peu importe 
combien vous avez de théologie, elle reste lettre morte. Je pourrais avoir une poignée de 
grains de blé; tant que ce blé n’entrera pas dans le processus qui lui permet d’être vivifié, il ne 
vivra pas. Vous pouvez avoir un doctorat, en philosophie, en droit, tout ce que vous 
voulez — mais, tant que le Saint-Esprit ne vient pas vivifier cela en vous par une 
expérience personnelle avec Dieu, le blé ne sert à rien. Tout ce que vous avez appris est en 
vain. [5] 

 
Laissez-moi vous dire ; ne joignez pas simplement l’église maintenant. Cela ne 

marchera pas. Vous devez naitre de nouveau, il ne s’agit pas d’un emballement émotionnel, 
d’une certaine petite chose que vous avez dite, « Eh bien, j’ai crié. J’ai parlé en langues. J’ai 
fait ceci, cela ou autre. » Lorsque réellement au fond de votre cœur, quelque chose vient 
vous changer, et vous devenez une nouvelle créature en Christ Jésus, vous recevez la 
Personne, Jésus Christ, lorsque ces vieilles choses meurent, et les nouvelles choses 
revivent ; vous rectifiez les choses que vous aviez mal faites ; vous aimez vos ennemis ; 
vous priez pour ceux qui vous méprisent (Matt. 5:43-48). C’est alors que vous êtes un 
Chrétien. On connait l’arbre par le fruit qu’il porte (Matt. 7:16-20). [6] 

 
Qu’est-ce que le Baptême du Saint-Esprit? C’est l’Esprit qui vous baptise dans le 

corps de Christ. C’est la nouvelle naissance. C’est l’Esprit de Dieu qui entre et qui vous 
remplit après que vous vous êtes repenti (en ayant entendu Sa Parole), et que vous avez été 
baptisé d’eau en signe de l’engagement d’une bonne conscience envers Dieu (Actes 2:38-39) 

[11]. 
 
Le Saint Esprit c’est la nouvelle naissance ; nous savons cela. C’est de naitre de 

nouveau de l’Esprit de Dieu. C’est ainsi que vous naissez, par l’Esprit. Nés de l’Esprit, c’est 
ça la nouvelle naissance. Très bien. Vous êtes engendrés par l’Esprit; alors lorsque vous 
naissez de l’Esprit, vous êtes remplis du Saint Esprit. Très bien. [12] 

 
Et une fois qu’un homme est né de nouveau par la Parole de Dieu, prédestiné à la Vie 

Éternelle, ce qu’on appelle “les Élus”, alors ce sera Parole de Dieu sur Parole, Parole sur 
Parole! Pas un credo dénominationnel, et ensuite une Parole, puis un credo; ça ne marchera 
pas. Vous ne pouvez pas avoir de levain Là-dedans! Il n’y a qu’une seule Vie Éternelle, Jésus-
Christ la Parole. [13] 

 
Pendant le printemps, l’hiver est passé, et il y a les vieilles feuilles mortes accrochées 

sur le chêne. Maintenant, comment allons-nous avoir de nouvelles feuilles? Vous n’avez pas à 
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aller arracher la vieille feuille. Laissez entrer simplement  la nouvelle vie, la vieille feuille 
tombera. 

Et c’est ainsi qu’il en est avec Christ. Lorsque Christ entre, le monde s’en va 
automatiquement. Quand les gens disent qu’ils sont nés de l’Esprit de Dieu, et qu’ils aiment 
toujours les choses du monde, la Bible a dit, « Si vous aimez le monde ou les choses du 
monde, l’amour de Dieu n’est même pas en vous. » (I Jean 2:15-17; Rom. 
5:5). Comment pouvons-nous faire ces choses? [7] 

 
Maintenant, votre âme est posée sur cet autel du jugement d’airain de Dieu, ensuite 

Dieu reçoit le sacrifice… Si vous êtes toujours vivants vis-à-vis du monde, c’est que Dieu ne 
l’a jamais agréé. Maintenant, vous qui parlez du fait de recevoir le Saint Esprit et comment 
vous devez attendre pendant si longtemps, vous y êtes. Jusqu’à ce que Dieu agrée ce 
sacrifice, jusqu’à ce que ce soit posé sur Son jugement là, jusqu’à ce que Son jugement 
ait effectivement tué vos sens… Vous pourriez dire, « Bon, je vais tourner une nouvelle 
page. » Ce n’est pas de ça qu’il s’agit. « Bon, je sais que j’avais l’habitude de fumer ; je vais 
arrêter de fumer. » Ce n’est toujours pas de ça qu’il s’agit. Jusqu’à ce que Dieu accepte ce 
sacrifice sur Son autel d’airain, Son autel de jugement… Qu’est ce que le jugement ? La 
Mort (Rom. 6:23). C’est ça la pénalité. L’âme qui pêche, qui demeure dans cela, mourra 
(Ezé. 18:4). Peu m’importe ce que vous avez fait. Jésus a dit, « plusieurs viendront à Moi ce 
jour-là, et diront, « Seigneur, n’ai-je pas fait ceci et fait cela ? » Il dira, « Retirez-vous de Moi, 
ouvriers d’iniquité (Matt. 7:21-23). Voyez-vous ?  

Lorsque ce sacrifice est agréé au moyen du feu, et que cela monte comme cela, et la 
fumée s’élève, vous vous élevez avec votre sacrifice dans les cieux (Eph. 2:4-7), et vous 
êtes alors scellés loin des choses du monde (Eph. 1:13-14). Notre âme se trouve sur Son 
autel. Vous êtes de nouveau conçus dans la Parole vivante. Qu’est ce que c’est ? La Parole 
devient vivante en vous. Vous commencez à voir les choses différemment. Alors 
qu’autrefois, vous ne pouviez pas voir cela, mais maintenant vous le voyez. Il y a quelque 
chose de différent maintenant : cela fait concorder ensemble toutes les écritures, cela fait 
concorder toute chose correctement. Dès lors quelque chose commence à se produire. 
Maintenant vous mourez à votre propre pensée, maintenant vous êtes conçu, parce que nous 
sommes lavés par l’eau de la Parole (Eph. 5:26).  N’est-ce pas ?  

Si vous aimez le monde ou les choses du monde, vous êtes toujours un cochon. C’est 
juste. Il faut la puissance de Dieu pour transformer cette âme. Mourez à votre état de 
cochon, déposez vos habitudes de cochon à l’autel, déposez vous-mêmes là, et laissez le 
feu de jugement descendre et vous consumer comme un cochon, et vous faire naitre de 
nouveau comme un agneau. Alors vous ne mangerez plus de bourbier ; vous ne pourriez pas 
le faire. Votre estomac ne le digérera pas. Ça ne vous convient pas. Certainement que cela ne 
fera pas de lui un agneau parce qu’il dit qu’il est un agneau. [4] 

 
Mais ceux qui peuvent accepter la Parole dans Sa plénitude, pas parce que c’est 

moi qui La prêche, mais parce que c’est ce que la Bible dit, ceux qui acceptent Cela sont 
libres parce que la Parole a déjà été jugée. 

Or, un Juge équitable pourrait-il juger un homme deux fois pour quelque chose, si la 
peine a déjà été expiée? Si j’étais dans une maison de prêt sur gage, et que vous veniez dire : 
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“Je vais le racheter”; que vous entriez et que vous payiez le prix de mon rachat (c’est-à-dire la 
peine que je dois expier dans cette maison de prêt sur gage), que vous payiez mon rachat, 
alors, comment le prêteur sur gages peut-il encore avoir des droits sur moi? À moins que je ne 
me sois de nouveau vendu. Voilà. Lorsque je rejette la Plénitude de la Parole, alors je 
retourne directement à la maison de prêt sur gage. Voyez? Voyez? Alors je n’ai plus qu’à 
lutter pour en sortir, si je le peux. Mais Il m’a racheté. [8] 

 
Très bien, alors que quiconque veut, traverse le voile déchiré. Oh, gloire soit rendue 

à Dieu. Je suis de l’autre côté. Alléluia à Son Nom! Oh là là. Que quiconque veut, détruise les 
rideaux de sa propre volonté et laisse Dieu entrer dans son cœur. Ça c’est Christ sur Son 
trône de jugement dans le cœur humain. [9] 

 
Or, il n’y a qu’une et une seule porte qui mène à cette porte, elle s’appelle « la 

volonté. » Vous êtes le patron de ce qui y entre. Et qu’est ce que cela fait ? Qu’est ce que 
c’est ? Le corps doit être lavé, la cuve, sanctifié, ici; rempli du Saint Esprit ici, et ceci devient 
de nouveau le trône de jugement de Dieu, là où Dieu siège dans votre cœur, et si vous 
faites quelque chose de mal, vous dites, « Oh là là, j’ai mal agi. » 

 Certaines personnes disent, « Ça ne me condamne pas d’avoir des cheveux 
courts, » ou quoi que ce soit. « Ça ne me condamne pas d’aller à des parties de danses.  Ça ne 
me condamne pas de raconter un petit mensonge innocent. Ça ne me condamne pas de jouer 
au bridge à ma partie de bridge. » Savez-vous pourquoi ? Vous n’avez rien en vous qui 
puisse vous condamner ? « Cela ne blesse pas ma conscience. » Vous n’avez pas de 
conscience plus qu’un serpent a des hanches. Vous n’avez aucune conscience ; il n’y a rien là 
qui puisse vous blesser. Vous êtes du monde. [10] 

 
Votre premier mari, auquel vous étiez mariés, le monde; l’Époux oint, qui vous avait 

prédestinés, vous a lavés par le lavage d’Eau (Eph. 5:26). Par “l’église”? Ça ne sonne pas 
juste, ça, n’est-ce pas? [“Non.”] Vous pourriez peut-être trouver ça dans l’almanach, mais pas 
dans la Bible de Dieu. “Par le lavage d’Eau par la Parole.” Dans la Parole!  Vous vous tenez 
là, entièrement justifiés, comme si vous ne l’aviez même jamais fait, au départ. [14] 

 
Mais, dans ce cas-ci, le Juge Lui-même devient notre Avocat. Dieu est devenu 

homme (Phil. 2:5-8). Aucun avocat ne pouvait le faire; nous ne pouvions pas en trouver un 
seul. Moïse et la Loi, les prophètes, rien ne pouvait le faire. Alors le Juge est devenu Lui-
même à la fois Jury, Avocat et Juge, et Il a pris la justice de Sa Loi dans Ses propres 
mains, pour en payer Lui-même le prix. Comment donc pourrions-nous être plus à 
l'abri? Et Il a renvoyé Sa propre Vie sur nous, pour témoigner du fait qu'Il a accepté 
cela. Quelle sécurité! 

«Quand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, je ne crains aucun mal, 
car Tu es avec moi (Psaumes 23:4). 

En devenant à la fois Juge, Jury et Avocat, Il a plaidé notre cause. Nous 
avions été reconnus coupables par Sa propre Loi; et Il est venu prendre la place de la 
personne coupable, dans le sanctuaire. Il a pris son péché. Il l'a pris sur Lui-même, est 
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mort, a payé le prix, a versé Son Sang, et a renvoyé Son propre Signe: Sa propre Vie (Rom. 
8:3-4). 

Alors, nous sommes parfaits. L'affaire est classée; il n'y a plus de péché 
pour le croyant. Oh! que Dieu soit miséricordieux, si les gens ne peuvent pas voir cela: 
il n'y a plus de cause à plaider! «Celui qui écoute Mes Paroles, et qui croit à Celui qui 
M'a envoyé, a la Vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la 
mort à la Vie.» Voilà ce qui en est de la cause: elle est classée! Il n'y a plus lieu à 
poursuites. Amen! Alors, en sécurité, avec le Signe appliqué; quand la 
mort se met à frapper, là, contre la porte, elle n'a aucun pouvoir. Voyez-vous? Oui. [1] 

 
Oh, ne sera-t-il pas merveilleux ce jour là ? N’êtes-vous pas heureux aujourd’hui 

d’être vivants pour voir le Fils de l’homme en train de se révéler à Son Eglise ? « Ce jour-là 
où le Fils de l’homme est révélé... » (Luc 17:30). Qu’est-ce qu’Il fait? Il se révèle d’abord 
dans la miséricorde. Puis ensuite, Il se révèle en jugement pour condamner ceux qui ont 
épuisé la miséricorde. Maintenant c’est le moment.  

En quoi se révèle-t-Il ? Dans la miséricorde, sauvant votre âme, vous donnant de 
Sa Vie, vous donnant la joie au lieu de la tristesse, la foi au lieu de la peur, la guérison au 
lieu de la maladie, se révélant à vous dans Sa miséricorde, de la même manière qu’Il l’a fait 
là-bas. Et s’Il est en train de faire ça maintenant, combien proches sont l’enlèvement et le 
jugement ? Combien comprennent ce de quoi je suis en train de parler ? L’écriture, la 
révélation du Seigneur Jésus. [15] 

 
Dieu bien-aimé, un par un, nous sommes appelés, un par un, nous devons relever 

le défi de traverser la vallée de l'ombre de la mort. Et nous devons tous passer par là, en 
tant que mortels. Mais, ce soir, Tu nous as proposé Ta demande, que si nous croyons en 
Lui et que nous nous faisons baptiser en Son Nom, Tu nous feras entrer. Et alors dans ce 
Corps, le Corps de Christ, pas dans l'église; mais dans le Corps de Christ, ce Corps a 
déjà été jugé. Il n'aura pas à passer par le Jugement. Dieu a déversé Sa colère sur ce 
corps, et ce corps est exempt de péché; et, en étant en Lui, ça nous rend exempts de 
péché, par l'Expiation de Celui qui est mort pour nous. Et là-dedans, nous sommes en 
communion les uns avec les autres, alors que le Sang de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, 
nous garde purs de tout péché et de toute souillure. [16] 

 
L’église, il ne s’agit pas d’aller à l’église, rien que pour jouer de la musique et 

chanter des cantiques. L’église est un lieu de correction. Le jugement commence par la 
maison de Dieu (1 Pierre 4 :17). Nous devons nous regarder comme morts, et comme vivants 
pour Christ (Rom. 6 :11). Alors, Il a pourvu du moyen, pour que nous puissions nous sacrifier 
nous-mêmes, pour Son service, pour Le suivre. Si nous Le suivons, nous vivons la Vie que 
Lui a vécue. C’est merveilleux, ça ! [17] 

 
Il est Celui qui a ouvert ces Sceaux. Il est ces Sceaux, car la Parole entière de 

Dieu, c’est Christ; et les Sceaux qui ont été ouverts, c’est Christ (Apo. 5 :1-10). D’ouvrir 
les Sceaux, qu’est-ce que c’est, alors? De révéler Christ. Et les sept Anges mêmes, qui 
représentaient les Sep Églises, au complet, et nous ne pouvions même pas Le voir. Eux, c’est 
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eux qui ont pris la photo, pas nous. Et Le voilà, Il se tient là, le Juge Suprême; montrant qu’Il 
est l’Alpha et l’Oméga, le commencement et la fin. Quelle identification! [18] 
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